

Editorial

Iniciamos 2019

Encalada-Díaz MI*

2018 fue un año durante el cual los procesos editoriales se vieron retrasados y, sin afán de justificarnos, hay razones muy simples: aún no logramos el número suficiente de revisores, nuestros revisores trabajan a marchas forzadas para lograr entregar en forma los manuscritos y los trabajos todavía cuentan con varios detalles de redacción, que prolongan los tiempos de producción de un número; también hay un poco de retraso agregado por la dinámica de convertirnos gradualmente en una revista bilingüe.

Pero, por otro lado, les puedo anunciar que hemos aumentado paulatinamente los artículos citados de nuestra revista en 200%; se sigue incrementando el número de trabajos del extranjero en ambos idiomas; asimismo, se amplía el

número de revisores y ya tenemos solicitudes de colegas del extranjero colaborando.

Aún no les puedo anunciar que tenemos factor de impacto pero, en el año venidero, seguiremos desarrollando algunos programas como el de redacción de artículos a lo largo del país, el curso de revisores en los congresos nacionales y tal vez en algunos eventos académicos específicos y, por supuesto, estaremos impulsando de forma directa a nuestros médicos ortopedistas de todo México y también del extranjero, en especial a los recién egresados, a publicar sus trabajos de tesis con nosotros, así como fomentar la citación de nuestros artículos ya publicados.

¡Gracias a todos ustedes por acompañarnos y leernos!

www.medigraphic.org.mx

* Editor en Jefe, Acta Ortopédica Mexicana (AOM).

Dirección para correspondencia:
Dr. M. Iván Encalada-Díaz
E-mail: encaladaiv@yahoo.com

Este artículo puede ser consultado en versión completa en <http://www.medigraphic.com/actaortopedia>